

Docteur Philippe LEVAN

Lauréat de la Faculté de Médecine de Paris

Ancien Interne des Hôpitaux de Paris

Ancien Chef de Clinique à l'Université - Assistant des Hôpitaux de Paris

Membre de la Société Française de Chirurgie Plastique Reconstructrice et Esthétique (SOFCPRE)

Expert auprès de L'Agence Française de Sécurité Sanitaire des Produits de Santé (AFSSAPS)

Après des études à la Faculté de Médecine de Paris XI et la réussite du concours de l'Internat des Hôpitaux de Paris, il a été formé tout d'abord en Chirurgie Générale, puis il a pu apprendre l'excellence de la Chirurgie Plastique Française dans les plus prestigieux Services de Chirurgie Plastique de Paris des hôpitaux Necker, Rothschild et Saint-Louis.

Durant son année de Service National, le Docteur LEVAN a été appelé à servir à l'Institution Nationale des Invalides à Paris comme Chirurgien Aspirant. Au cours de cette année, il a appris toute la chirurgie relative aux blessés et paralysés militaires et civils. Il a pu bénéficier de la formation aux différentes techniques de Chirurgie Réparatrice les plus perfectionnées. Après son Internat, il a travaillé pendant un an en tant que Chirurgien civil Attaché à l'Hôpital d'Instruction des Armées Bégin où il a complété sa formation en Chirurgie Réparatrice de la Face.

Puis, il a été successivement pendant deux ans Chef de Clinique au Centre des Brûlés à l'Hôpital Saint-Antoine et au Service de Chirurgie Plastique de l'Hôpital Rothschild.

Après son Clinicat, il a rejoint le Service de Chirurgie Plastique de l'hôpital Saint-Joseph où il est devenu rapidement Adjoint du Docteur Alain Bellavoir pendant près de dix ans. Au départ à la retraite de celui-ci, le Docteur LEVAN a été nommé Chef de Service.